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小林 勇気
こばやし ゆうき

農林課所属

活動3年目

デザインで地域をおこす
初めまして、1月よりさくらんぼ観

光課所属地域おこし協力隊に就任しま
した廣瀬俊典と申します。
前職でイベント会社のデザイナーと

して働いていた経験もあり、デザイン
業務をメインにお仕事をさせていただ
いております。また業務と並行して、
寒河江についての文化などの知識を深
めていっております。
これから寒河江を盛り上げていける

よう、自分の持ってるスキル等を目一
杯使って頑張って行きます。よろしく
お願いします！

廣瀬俊典
ひろせ しゅんすけ

さくらんぼ観光課所属

活動1年目

みらい協働課所属

「ローカルビジネス大学」
11月に発足した、「ローカルビジネ

ス大学」は、寒河江市内と一般社団法
人長岡山会議が連携して主催する社会
人向けのビジネス大学で、寒河江市内
で起業をしたい人や、事業をより拡大
したい人向けに開かれたプラット
フォームです。1月24日には第二回目
の定例会が開催され、参加者が寒河江
でこれからやりたいことについて、意
見交換が活発に行われました。
まちづくりにはスモールビジネスが

欠かせないと感じているので、こう
いった場を利用してどんどんビジネス
が生まれていくと嬉しいです。活動3年目

清政 朱音
きよまさ あかね

遅くなりましたが、あけましておめ
でとうございます。今年もよろしくお
願いします。
今年は雪が多くて大変ですね、私が

山形にきてからの3年間で一番の降雪
量です。こんなに雪が降られると、山
の上に畑があるので小屋やサクランボ
のハウスが潰れないか心配になります。
実際に、畑への道が雪で埋まってるの
で研修先の農家さんに雪を掃いても
らってから畑の雪かきもしてきました。
こうも雪が多いと色々と危ないので

皆さんも気を付けてください。

愛用のPCでデザイン中

除雪いただいた農道

ローカルビジネス大学
定例会
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さくらんぼ園地の剪定作業に追われ
ています。剪定とは枝を切っていく作
業のことで、樹の樹勢をコントロール
したり、着果を制限してより良い実を
収穫するために行います。
さくらんぼの園地が新しく増えるこ

とになり、初めての園地はどのような
樹なのか見極めながら進めているので
すが、まだまだ技術不足で人の何倍も
時間がかかってしまいます。
そんな中、剪定をしていると空に2

つの雲？が。これは一体何だったので
しょうか。

森川 宏輝
もりかわ ひろき

農林課所属

学校教育課所属

「さがえ少年少女発明クラブ」は発
足3年目で、まもなく今年度の活動を
終えます。今年も40名を越えるクラブ
員が在籍し、臨時講座も含め、20回の
活動日がありました。
クラブは活動開始以来、多くの事業

者の方々から活動資金としてご寄付を
いただき、そのお陰で様々な工作や実
験活動が可能になっています。
クラブでは、この度、クラブの「サ

ポーターシール」を作り、感謝の意味
を込めて支援下さった方々へお送りす
ることになりました。引き続きよろし
くお願い申し上げます。

鈴木 郁
すずき かおる

活動３年目

活動３年目

さがえ少年少女発明クラブ
サポーターシール

活動１年目

農林課所属

三浦 一志
みうら かずし

今月は地域の剪定を請け負う組合の
講習に参加させていただきました。
初めての冬に初めての剪定作業です

が、この作業が育てる上でいちばん大
事になるかもしれないよ！と地域の
方々に声をかけていただきとても前向
きに講習を受けることが出来ました！
来年度また見させていただいた時に

どのような成長や反応を木がしてくれ
るのかが今から楽しみであり不安でも
あります。

冬の間の剪定作業、引き続き頑張っ
ていきたいと思います！

2つの雲？

冬の剪定作業


